

**INFORME ANUAL GESTIÓN DEL CONSEJO DE SALUD DE ZONA**

<b>Consejo de Salud de Zona</b>	<b>SAN PABLO</b>												
<b>AÑO</b>	<b>2024</b>												
	<table border="1"> <tr><td></td><td>Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria</td></tr> <tr><td></td><td>Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica</td></tr> <tr><td></td><td>Análisis/ diagnóstico de la zona de salud</td></tr> <tr><td></td><td>Identificación/mapeo de activos comunitarios</td></tr> <tr><td></td><td>Presentación de proyectos comunitarios</td></tr> <tr><td style="text-align: center;"><b>X</b></td><td>Otras (explicar debajo)</td></tr> </table>		Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria		Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica		Análisis/ diagnóstico de la zona de salud		Identificación/mapeo de activos comunitarios		Presentación de proyectos comunitarios	<b>X</b>	Otras (explicar debajo)
	Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria												
	Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica												
	Análisis/ diagnóstico de la zona de salud												
	Identificación/mapeo de activos comunitarios												
	Presentación de proyectos comunitarios												
<b>X</b>	Otras (explicar debajo)												
	<p><b>Otras actividades relevantes y comentarios</b></p> <p>Este Consejo de Salud, lleva muchos años de rodaje y las actividades antes propuestas se hicieron en el pasado. Este años hemos trabajado como Consejo en torno a problema de la brecha digital en el barrio, y en cómo también trabajar sobre el problema del uso y abuso de pantallas. Para ello hemos realizado las siguientes actividades:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Reflexión del Consejo en torno a propuestas sobre lo anterior.</li> <li>• Concreción de las propuestas en 4 líneas de trabajo:             <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Página web del Consejo, que sirva de vehiculo de propuestas, alojamiento de mapas de recursos, agenda de actividades saludables en el barrio y recopilatorio de materiales generados en los distintos proyectos que hemos llevado adelante.</li> <li>○ Red de apoyo para la realización de trámites digitales a población vulnerable.</li> <li>○ Reivindicación y dinamización de solares cerrados del barrio</li> <li>○ Formacion en habilidades de comunicación y Gestion de proyectos.</li> </ul> </li> </ul> <p>Estas líneas de trabajo están tomando forma y poco a poco van implementandose.</p> <p>Por otro lado:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• información al Consejo de asuntos del centro de salud: campaña de vacunación, informaciones utiles etc..</li> <li>• Participación en la iniciativa de solicitar a la Unesco que nombre al Gancho Ciudad MIL, también llamada Ciudad AMI (Alfabetización Mediática e Informacional) Estas ciudades son un nuevo paradigma de espacios urbanos</li> </ul>												

lanzado por la Unesco, que plantea el humanismo digital como clave para las interacciones con la tecnología, en las que lo importante es la persona. Se consigue que se nombre y estamos atentos a lo que implica a partir de ahora.

- Se ha dado el paso de crear una Asociación vinculada al Consejo de salud, para tener un CIF que nos permita acceder a subvenciones y financiación para llevar a cabo iniciativas y proyectos desde el Consejo. Esto responde a la ausencia de presupuesto asignado a los Consejos. La asociación se llama Salud comunitaria en San Pablo y ya ha sido incluida en el Registro de Asociaciones.
- Jornada del Consejo de salud San Pablo, dentro de las Fiestas del barrio. Jornada abierta en la que las entidades que participan en el Consejo salen a la calle, se presentan y vinculan su actividad a la salud y se hacen actividades simultaneas saludables.
- Colaboración con la iniciativa de poner la calle San Blas a cota 0 para pacificar la via y humanizar y hacer más accesibles los accesos al centro de salud y al centro de mayores San Blas.
- Jornada ludico festiva del Consejo para cuidar y fortalecer vínculos entre las entidades que participamos del Consejo. (28/11/2024)
- Escritos presentados este tiempo:
  - Solicitud de sustitución de las sillas de las consultas y arreglo de la megafonía del centro. Se decide en el Consejo del 17/10/2024. Dicha solicitud ya se había trasladado las siguientes fechas 16/06/2022, 16/02/2023, 24/05/2023 y el 5/10/2023 , sin obtener respuesta.
  - Escrito a Zaragoza Vivienda y ayuntamiento de Zaragoza para que habran y equipen adecuadamente los solares cerrados tras la pandemia del proyecto Esto no es un solar.
  - Escrito a Zaragoza vivienda apoyando la solicitud del centro de salud, de la cesión del local del edificio de la calle San Blas 94 para usos del centro de salud. Apoyo también al escrito dirigido a la gerencia del salud, pidiendo que lo solicite.

<b>Canales de comunicación del Consejo de Salud</b>	(Ejemplo: Blog, redes sociales, tablón anuncios, buzón de sugerencias...) Lista de correos google groups Tablón de anuncios
<b>Cambios en la composición del Consejo</b>	<b>Presidente</b>
	<b>Secretario</b>
	<b>Vocales</b>
<b>Número de reuniones celebradas</b>	<b>Reuniones generales:</b> 8/2/2024 25/4/2024 23/5/2024 17/10/2024 28/11/2024 <b>Reuniones grupo motor:</b> 12/1/2024 2/2/2024 1/3/2024 12/4/2024 7/6/2024 (reunion representante de la Unesco) 21/6/2024 8/11/2024 15/11/2024
<b>Número de actas enviadas</b>	4
<b>Observaciones/ Otra información de interés</b>	